
Réunion des clubs 

Samedi 30 septembre 2023 

 

 

 

Début de la réunion : 14h20 

 

Présents : BECHON Pascal, BOURGUEIL Valérie, BOUSSIQUAULT Gaëlle, CARATY Marie-Hélène, 

CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT Luc, CORNILLOT-CLEMENT Patricia, DOBOSZ Delphine, 

DUBUISSON Paule, FERGEAU Amandine, LATOUR Caroline, LATOUR Hugues, LEROY Sandra, PINIER 

Mckinley, PINSON-LEROUX Sandrine, QUERO Olivier, QUERO Stéphanie 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Présentation du CD37 

2. Point sur les affiliations 

3. Point sur les e-licences 

4. Point sur les compétitions 

5. Point sur les labels 

6. Projets saison 2023-2024 

7. Calendrier des réunions 

8. Kit gym 

9. Questions diverses 

 

 

1. Présentation du CD37 

Luc est déçu au niveau technique que des personnes se soient engagées et ne viennent pas aux réunions et ne 

s’investissent pas davantage. 

Olivier : Mettre en place des stages est compliqué pour avoir des dates communes entre les clubs. Tous les clubs 

n’ont pas les mêmes demandes. Bon investissement sur la caravane, un grand nombre de clubs ont participé.   

Luc : un technicien qui s’investit pour le comité départemental le fait bénévolement. C’est un temps pour faire 

fonctionner le CD.  

 

2. Point sur les affiliations 

A ce jour, 7 clubs affiliés.  

3 clubs sont en attente, les demandes sont faites. N’étant pas affiliés, ils ne peuvent pas voter à l’AG.  

Nous n’aurons plus Azay à priori, le club n’est pas encore fermé, ils attendent de voir s’ils trouvent un entraîneur.  

 

 

3. Point sur les e-licences 

 

On a gagné plus de 300 licences entre 2022 et 2023.  

2117 licenciés au 31 août 2023. 

Les e-licences : on touche directement la part départementale maintenant mais sur chaque action il y a un coût que 

ce soit un paiement par virement ou par carte bancaire.  

Sur toutes les licences, le comité peut perdre 200€.  

 

 



 

4.  Point sur les compétitions 

 

• Joué le 14 octobre en GR 

• Joué les 27 et 28 janvier en GAF 

• St Pierre les 17 et 18 février en GAM/GAF. Les garçons feront leur compétition individuelle et par équipe 

ce même week-end. 

• Ligueil les 17 et 18 février en GR 

• St Symphorien le 30 et 31 mars 

Luc souhaiterait qu’un club se positionne pour la « Coupe départementale ». 

Aucun club du 37 n’a postulé pour des compétitions régionales et des regroupements. Il y a des compétitions sans 

lieu à ce jour. Le comité départemental peut aider à l’organisation ainsi que les autres clubs. Le problème est 

d’avoir un gymnase avec une grande capacité d’accueil.  

La salle de St Cyr serait très bien pour la GR. Difficile de récupérer cette salle avec le hand.  

 

 

5. Point sur les labels 

 

Souhait : que tous les clubs soient labellisés bronze au minimum. Tout club structuré rentre dans les critères.  

St Pierre est labellisé Or. Amboise et St Symphorien sont Argent et Joué est en cours. Les labels sont valables 4 

ans.  

 

6. Projets saison 2023-2024 

 

• Coupe départementale 

• Rencontres de proximité qu’ils seraient bien de mettre en place.  

• Foire de Tours : réunion le 18 octobre 2023 pour la mise en place de l’année prochaine. Toutes les 

fédérations seraient dans un même hall dans le bâtiment B sur 10 jours. Il faudra certainement des temps 

d’intervention plus longs. Peut-être faudra-t-il faire appel à Formasat pour avoir suffisamment de 

personnes ou aux comités limitrophes.  

Valérie demande si on ne pourrait pas délocaliser les entraînements en GR par exemple.  

• Caravane sportive : Les ¾ de la subvention départementale dépendent de la participation du comité. Ce 

sera du 9 au 23 juillet l’an prochain, 6 lieux sur 2 jours à chaque fois. C’est une animation départementale 

et c’est sur un temps de bénévolat des salariés.  

• ORCOM : intervention sur la gestion du temps des salariés.  

• Intervention d’une kiné et d’une sage-femme sur le périnée. Valérie informe que le collège de la VV, dans 

le cadre de la classe sport, serait intéressé par cette intervention.  

 

7. Calendrier des réunions 

 

Le calendrier est sur le site.  

Une réunion mensuelle.  

La réunion du 14 novembre sera décalée au 15 novembre.  

Tous les membres du département sont invités.  

 



 

8. Kit gym 

 

Le comité a investi sur un Kit gym. Son coût était de 17000€, revenu à 1600€ pour le comité. Le matériel est dans 

le bureau. Il sera utile pour les événements mais du matériel ne servira pas et il sera mis en vente à 20% du prix 

pour les clubs. Une liste leur sera envoyée.  

L’ancienne piste accro est percée. Olivier va voir s’il peut la réparer.  

Pour emprunter les pistes, il faut faire une demande au comité.  

Un Kit mini baby va arriver.  

 

 

9. Questions diverses 

 

1er stage PASS les 21 et 22 octobre à Orléans. Olivier a réservé des places pour les filles du 37. Il va envoyer un 

message aux clubs pour qu’ils prennent contact avec Audrey Lebon ou Thomas Bouhail. 

Stage départemental organisé par Olivier le même week-end certainement.  

Les stages PASS GR vont être reconduits.  

Il va falloir revoir les statuts car nouvelles élections en 2024. Obligation que la prochaine AG départementale se 

fasse avant le 30 septembre 2024. Les présidents départementaux voteront pour 50% et les présidents des clubs 

également.  

Valérie se plaint du prix des photocopies du Code FIG qu’il faut faire en couleur. Il est possible de faire des 

photocopies par internet en envoyant les fichiers à des tarifs beaucoup plus intéressants.  

Stéphanie : Que fait-on des coupons de 10€ de réduction pour les inscriptions pour des jeunes n’ayant jamais été 

licenciés. Il faut les donner au comité qui remboursera les 10€.  

Pour les clubs qui vont organiser des compétitions, supprimer l’ancienne version de Score gym et installer 

la nouvelle version. Surtout ne pas faire de mise à jour.  

Marie quitte le club de Ligueil en fin d’année. Est-ce que l’on continuera la compétition ou est-ce que ce sera un 

club avec seulement du loisir ? Luc répond que ce sera en fonction de l’entraîneur qui sera trouvé.  

Pas de candidat cette année et Formasat n’a pas ouvert de formation.  

 

Fin de la réunion : 16h05 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


